

# Cada quien haga según su capacidades

## TEMA 5

## TESOROS



**OBJETIVO DEL DIA:** Iniciar la práctica de diezmar y ofrendar de lo que reciben o ganen.

1. MEMORICE: Que Dios como el Dueño de todo el diezmo le pertenece, y las ofrendas se que las ofrendas son voluntarias y se dan generosamente y con alegría. MAPA
2. PIENSE: El sobre de diezmos para que lo aprenda a llenar. TEMA
3. APRENDE: Ser fiel en los diezmos y las ofrendas desde ahora. 5'T - TESOROS
4. ACTUE: Para que Dios le ayude a cumplir su promesa. ORACION

**TEXTO BÍBLICO:** 2 Corintios 9: 7: "Cada uno dé como propuso en su corazón, no con tristeza, ni por necesidad, porque Dios ama al que da con alegría".

**MENSAJE:** DEBEMOS SER FIELES Y GENEROSOS AL DAR NUESTROS DIEZMOS Y OFRENDAS CON ALEGRÍA.

**PERSONAJES:**

- Padre, Madre 2 hijos.
- Oseas (personaje bíblico)

**MATERIALES DEL DIA:**

- En general:
  - Versículo del día (Se busca un lugar adecuado para ponerlo cada día.)
  - Mensaje del día.
  - Mochila de viaje. (La mochila de peticiones y Oración)
  - Papelitos y lápices para el área de oración.
  - Hoy puede utilizar alguna actividad para enseñanza de 10%, como frutas o canicas, etc.
- Individual para cada niño:
  - Mapa de la semana. (Escribirán en sus mapas el versículo del día)
  - Lápices o plumas.

# Desarrollo del Programa

## APERTURA

BIENVENIDA: Me da gusto verlos de nuevo, veo que no se han perdido ningún tema y eso me hace feliz. Esta noche los veo muy alegres de continuar CAMINANDO A CANAÁN. Hasta aquí hemos visto como el pueblo de Israel se encuentra todavía en el desierto, ellos estuvieron allí realmente cuarenta años, debido a su desobediencia. La mayoría de los que salieron de Egipto no llegaron a la tierra prometida porque el pueblo no fue obediente. Pero algo muy interesante fue cuando Dios les dijo que deseaba que le hicieran un santuario para habitar entre ellos y para ello le dijo a Moisés que el pueblo usara sus Tesoros para darlos como ofrendas voluntarias. ¿Les gusta a ustedes dar ofrenda? Es bonito dar, produce alegría, nos hace sentir bien.

## CANTO TEMA.

## ORACIÓN.

## INTRODUCCION.

ESCENA 1. (Entra la familia Vidal)

PAPA: -Parece ser que la semana está pasando rápidamente -empezó a hablar el papá a la familia-. Ya hemos hablado de algunas T's de la mayordomía, ¿me podrían decir alguna y decirme algo de ese elemento?

HIIA: -La T de TIEMPO -respondió rápidamente Adriana antes que le ganara su hermano-. Debemos usar bien nuestro tiempo porque le pertenece y Dios nos pedirá cuenta de él.

HIJO: -Yo me acuerdo de otra T, la de TALENTOS. Todos tenemos capacidades, talentos, habilidades o dones, que debemos usar para servir a los demás y a Dios. -comentó Kenneth, volteando a ver a su mamá para ver si decía la otra T-.

MAMA: -Bueno, me dejaron la primera T de la que hablamos -dijo sonriendo la mamá-, TEMPLO, nuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo. Debemos cultivar hábitos saludables y poder así cumplir con las otras T's.

PAPA: -Muy bien -continuó el papá con una mirada de aprobación a su familia-. Creo que vamos muy bien entendiendo qué es mayordomía, somos administradores de Dios, en otras palabras, sus mayordomos, y debemos usar nuestro Templo, Tiempo, Talentos fielmente para servirlo a Él y a nuestros semejantes. Esta noche hablaremos de otra T, Tesoros. También el pueblo de Israel nos da lecciones de ello. Escuchemos a Josué para que él mismo nos relate.

ESCENA 2. (Entra Josué y saluda.)

Me da gusto encontrarme de nuevo con ustedes, casi se me hacía que no iba a poder cumplir mi compromiso, pero aquí estoy para relatarles un poco más de los israelitas que van CAMINANDO A CANAÁN.

Hoy fue un día muy agotador pero muy feliz. Hace unos días Dios habló con Moisés le dijo que amaba tanto al pueblo que deseaba habitar en medio de nosotros, para eso le dio instrucciones muy detalladas de cómo debía construir el santuario donde iba a hacer acto de presencia, pero para ello

se iban a requerir materiales, pero no cualquier material, el mejor, el más fino, para eso debía pedirle al pueblo que trajera voluntariamente sus tesoros como ofrenda, para poder realizar todas las partes que lo iban a formar.

Cuando Moisés reunió al pueblo, les comunicó lo que le había dicho Dios, los amaba tanto que le había dicho: "Háganme un santuario, y yo habitaré en medio de ustedes". Pero Dios no iba a habitar en ninguna de las tiendas de los israelitas, deseaba que le hicieran un santuario muy especial para que pudieran contar con su presencia, por eso les dijo que se iban a necesitar muchos materiales muy especiales y hermosos para construirlo, por lo tanto, les hizo la invitación al pueblo de ofrendar con alegría y voluntad

Cuando el pueblo escuchó lo que les dijo Moisés, se alegraron, y pronto corrieron hasta sus tiendas. Todos deseaban dar. Se acordaban de los tesoros que los egipcios les habían dado antes de salir de Egipto, era mucho oro, piedras preciosas, joyas, mantos, pieles, madera fina, en fin, todo lo que Moisés estaba pidiendo para construir el santuario.

Al llegar a sus tiendas los israelitas empezaron a buscar entre sus pertenencias lo que consideraban que era lo más valioso para darlo a Dios. Era hermoso ver como llegaba la familia completa. Cada miembro de la misma trayendo su propia ofrenda. Las jovencitas se quitaban sus pulseras. Las madres traían a sus pequeños con joyas que ellas les daban para que ellos mismos los entregaran, todo era de la mejor calidad. Trajeron la primera vez, luego se acordaron que tenían más, así que trajeron, trajeron y trajeron tanto que ya no tenían en donde guardar las ofrendas. Los encargados de recoger las ofrendas tuvieron que ir con Moisés para que le dijera al pueblo que ya no trajera más. Ya había suficiente para construir el santuario. Algunos israelitas se quedaron tristes porque aunque habían ofrendado, quisieron dar más y ya no hubo oportunidad. Cómo me gustó la forma en que respondió el pueblo porque lo hizo con generosidad, gratitud, fidelidad y alegremente porque deseaban entregar todo a Dios. ¡Qué experiencia! ¡Nunca la podré olvidar! Me imagino a Dios sonriendo al ver la respuesta del pueblo al dar en abundancia y con alegría.

ESCENA 3. (Continúa la familia Vidal.)

PAPA: -A mí me gusta mucho leer esa parte del pueblo de Israel cuando dieron en abundancia, con liberalidad, tanto que les tuvieron que impedir dar más -comentó el papá-. Nunca más he vuelto escuchar eso que haya sucedido en alguna iglesia. Qué hermoso sería que fuéramos generosos con nuestras ofrendas y fieles con nuestros diezmos.

HIIJA: -A mí me gusta usar el sobre de diezmos para niños -dijo Adriana a su papá-. Me gusta porque es más pequeño y es especialmente hecho para nosotros los niños.

HIIJO: -Yo no siempre gano dinero -habló Kenneth-, pero me gusta llenar el sobre con mis datos y colocar lo que corresponde en diezmos y ofrendas. Eso lo aprendí desde que era pequeño.

PAPA: -Creo que eso es lo mejor -continuó el papá dirigiéndose especialmente a sus hijos-, la mayordomía es mejor aprenderla desde que se es pequeño, es un estilo de vida. Dios nos dio estas instrucciones porque deseaba que no fuéramos egoístas. Si no damos nos volvemos cada vez más egoístas, pensamos nomás en nosotros mismos y nos olvidaremos muy pronto de Dios.

Por eso Dios instituyó el sistema de diezmos y ofrendas para nuestro bien. Dios siendo el Dueño de todo, realmente no necesita de nuestro dinero, pero por nuestro bien, solamente nos pide una pequeña parte. El diezmo, es la décima parte de nuestras entradas, las ofrendas pueden ser a voluntad, pero les diré que que algunos israelitas llegaban a dar juntamente con el diezmo y ofrenda hasta el 25% de sus entradas, algunos más daban hasta el 33%. O sea, si ganaba \$10.00, el 25% era \$2.50. O, si daban el 33%, era \$3.30, con el resto podían vivir cómodamente y Dios los bendecía más.

El dar a Dios de lo mucho que nos da, es una bendición, es un acto de fe para creer en sus grandes promesas si somos fieles. En la Biblia, en Malaquías 3: 10, nos dice Dios que si somos fieles en entregar nuestros diezmos y ofrendas, él nos dará bendiciones hasta que sobre abunden. Su promesa es fiel y segura. Les animo a ser fieles mayordomos para Dios.

## **CONCLUSIÓN:**

MAESTRA: ¡Qué experiencia más hermosa la que nos contó Josué esta noche! Ha de haber sido emocionante ver como las familias venían para dar lo mejor que tenían, porque una ofrenda para Dios, es dar lo mejor que tenemos. Pero lo asombroso fue que tuvieron que decirles que ya no dieran más porque ya se había recibido demasiado. ¡Han escuchado alguna vez eso en algún lugar?

Esta noche se le va a entregar un pequeño sobre de diezmos, quizás alguno de ustedes ya lo ha usado, pero otros pueden aprender a hacerlo. Este sobre está hecho exclusivamente para los niños. Coloquen su nombre, y en casa coloquen la cantidad que deseen traer de ofrendas y si tienen diezmos, también, y lo traen el próximo sábado. El diezmo es la décima parte de lo que ustedes reciben. Si les dan \$10.00, deben dar \$1.00. Es fácil, ¿verdad? Den con alegría porque dar es adorar a nuestro Dios.

Pasen al área de oración: Es muy importante que desde ahora ustedes aprendan a ser generosos con sus ofrendas y fieles con sus diezmos. Dar es un privilegio. Pero, en qué se usan? Se necesitan los diezmos y las ofrendas para enviar misioneros a predicar a tierras lejanas y cercanas.

Coloquemos la frase de hoy:

**DEBEMOS SER FIELES Y GENEROSOS AL DAR NUESTROS DIEZMOS Y OFRENDAS CON ALEGRÍA.**

**ORACIÓN FINAL:** (Indíquele que antes de irse pueden escribir sus peticiones y dejarlas en la mochila de viaje.)

